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Produzione di Cannabis terapeutica. 

Premesso che 

• nelle scorse settimane abbiamo appreso da diversi organi di informazione che le scorte di 
cannabis terapeutica per i pazienti italiani sono finite; 

• sebbene non vi siano ancora dati precisi, negli ultimi tre anni l'aumento del fabbisogno 
nazionale sarebbe aumentato di circa 100 chili l'anno, con un consumo stimato di 350 chili 
per i12017 e di ben 500 chili per il 2018; 

• la produzione di FM2 presso il Laboratorio Militare di Firenze è del tutto insufficiente per 
assicurare un'adeguata copertura per i pazienti; 

• il Governo ha destinato al laoratorio di Firenze un milione e seicentomila euro con 
l'obiettivo di aumentare la produzione, un investimento che però non pare adeguato per 
risolvere il problema; 

• nel frattempo il Ministero della Difesa nei giorni scorsi ha pubblicato un bando per 
acquistare 100 kg di Cannabis all'estero per un importo di circa 600mila euro. 

Considerato che 

• in Regione Piemonte è vigente la legge 11/2015 e che la stessa all'art.6 prevede che 

"1. La Giunta regionale, ai fini della presente legge e per ridurre il costo della canapa e dei 
principi attivi cannabinoidi importati dall'estero, è autorizzata ad avviare azioni sperimentali o 
specifici progetti pilota con lo Stabilimento chimico farmaceutico militare di Firenze o con altri 
soggetti autorizzati, secondo la normativa vigente, per la produzione di sostanze e preparazioni 
di origine vegetale a base di canapa. 

2. Per le finalità di cui al comma 1, la Giunta regionale è altresì autorizzata ad avviare progetti 
di ricerca e azioni sperimentali prodromici alla produzione, da parte di soggetti autorizzati 
secondo la normativa vigente, di sostanze e preparazioni vegetali a base di canapa, con gli 
atenei piemontesi, le associazioni di soggetti privati affetti da patologie e altri soggetti portatori 
di interesse o di specifiche competenze." 
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Valutato che : 

• dai dati ad oggi disponibili appare evidente un aumento del fabbisogno e l'incapacità di 
soddisfare la domanda; 

• la legge regionale autorizzava la Giunta ad avviare progetti di ricerca e azioni sperimentali 
utili alla produzione; 

• pur avendo richiesto dati aggiornati riguardanti il Piemonte, non avendo ricevuto risposte, 
ovvero dello stato delle sperimentazioni previste dalla legge, delle comunicazioni fornite ai 
medici di base, dei numeri relativi alle forniture e ai costi di sistema, nonché ai 
finanziamenti della ricerca in campo sanitario e universitario; 

INTERROGA 

Il Presidente della Giunta 	 E 
L'Assessore 	 E 

per sapere se è intervenuto presso i ministeri competenti per sollecitare l'aumento della 

produzione nazionale, anche attraverso l'avvio di ricerche, sperimentazione e concrete azioni 

prodromiche alla produzione di Cannabis in Regione Piemonte. 

Marco Grimaldi 

FIRMATO IN ORIGINALE
(documento trattato in conformità al provvedimento del Garante per la protezione dei dati personali n. 243 del 15 maggio 2014)


